

Hackathon UNED-ODS y Observatorio CUED de Tecnologías Educativas.

Sergio Martín García, Ángeles Sánchez-Elvira Paniagua, María José Bautista-Cerro, María J. y Juan García

En mayo de 2022, tuvo lugar el primer Hackathon universitario UNED – Objetivos Desarrollo Sostenible, organizado por CUED, en conjunción con la Cátedra UNESCO de Educación Ambiental y Desarrollo Sostenible (UNESCO EA y DS) contando, además, con el apoyo del Instituto Universitario de Educación a Distancia (IUED) y la Oficina Aprendizaje-Servicio de la UNED.

Esta experiencia se llevó a cabo con 10 grupos de estudiantes de Grado, Máster y Doctorado, supervisados por un docente, que se reunieron telemáticamente durante 24 horas para resolver el reto propuesto por el equipo organizador, relacionado con los Objetivos de Desarrollo Sostenible en la UNED.

En la comunicación se presentará la organización seguida, así como el reto presentado a los grupos y los indicadores de calidad aplicados, y la propuesta final del equipo ganador.